
Verona, 29.06.2023  

 

OGGETTO: CANDIDATURA A CONSIGLIERE ALL’INTERNO DI SIFaCT 

 

Cari soci di SIFaCT, 

 

sono Roberto Tessari e mi presento come candidato per il Consiglio Direttivo di questa prestigiosa società 

scientifica di farmacisti dirigenti del Servizio Sanitario Nazionale. Desidero condividere con voi il mio impegno 

e la mia passione per la farmacia clinica, nonché la mia visione per il futuro della nostra professione che, negli 

ultimi anni, ha visto aumentare esponenzialmente la complessità e la necessità di innovazione. 

Con il mio background di farmacista ospedaliero, e una costante ricerca di innovazione, ho dedicato la mia 

carriera a ricercare l'eccellenza nella pratica farmaceutica. L’esperienza di più di 15 anni presso l’IRCCS Sacro 

Cuore Don Calabria di Negrar (VR), dove sono cresciuto professionalmente, mi ha permesso di affrontare 

diverse sfide nei vari settori della farmacia ospedaliera, e di sviluppare una buona comprensione delle 

esigenze dei nostri pazienti e del sistema sanitario. 

Credo fermamente che la capacità dell’SSN di adattarsi ai cambiamenti in corso nel settore sanitario dipenda 

dalla crescita e dalla formazione dei professionisti. Solo abbracciando l'innovazione, intesa come vero 

rinnovamento, sarà possibile ottenere un costantemente miglioramento delle nostre pratiche, soprattutto 

per quanto concerne le attività di farmacia clinica. 

Come candidato per il Consiglio Direttivo di SIFaCT, ho identificato diverse aree chiave su cui concentrare i 

miei sforzi al fine di promuovere il progresso e l'avanzamento della farmacia clinica in Italia.  

Desidero mettere a disposizione la mia esperienza e competenza per affrontare le questioni cruciali che ci 

riguardano direttamente, lavorando a stretto contatto con voi per raggiungere i nostri obiettivi comuni e per 

garantire ai nostri pazienti la migliore qualità delle cure. 

Nel seguito di questo programma elettorale, esporrò dettagliatamente le mie proposte: 

 

 Clean Technology negli ospedali: 

Mi impegnerò a promuovere l'adozione di laboratori di galenica sterile avanzati e conformi alle normative e 

alle linee guida nazionali e sovranazionali. Intendo interpretare correttamente la nuova versione dell'Annex 

1 e facilitarne l'integrazione nelle diverse realtà ospedaliere. Lavoreremo per alzare il livello delle UFA e delle 

radiofarmacie in tutto il paese, considerando le inevitabili differenze regionali. 

 

 Dose unitaria e deblistering: 

Riconosco l'importanza della dose unitaria nella gestione del rischio clinico, della compliance e 

dell'ottimizzazione delle risorse. Mi impegnerò a lavorare all'interno di SIFaCT per produrre documenti e 



raccomandazioni che forniscano le informazioni necessarie per l'implementazione standardizzata della dose 

unitaria. 

 

 Additive manufacturing technologies 
 

Questa tecnologia può permettere di produrre modelli 3D reali di parti anatomiche che possono essere usati 

dai clinici per preparare interventi complessi e per spiegare ai pazienti come avverranno gli stessi. Noi 

farmacisti abbiamo le competenze per gestire e governare i processi riguardanti questa tecnologia che, di 

fatto, rientra sotto la classe dei DM. Dobbiamo fare nostre le competenze per gestire questa tecnologia, ed 

io mi impegnerò a promuovere e a diffondere le informazioni a riguardo. 

 

 Farmacovigilanza: 

Affrontare la sfida della segnalazione spontanea in farmacovigilanza richiede un cambiamento culturale nel 

settore sanitario che da troppo tempo andiamo a ricercare. Mi impegnerò a promuovere una crescita 

tangibile della cultura della segnalazione di farmacovigilanza tra i medici, collaborando con i centri regionali 

per costruire percorsi e progetti condivisi. Dobbiamo dimostrare che la segnalazione è un atto di 

responsabilità e protezione per i pazienti. 

 

 Gestione dei farmaci sperimentali: 

La gestione dei farmaci sperimentali richiede un approccio olistico da parte del farmacista ospedaliero. Mi 

impegnerò a promuovere le migliori pratiche in questo ambito. È cruciale che il farmacista non si limiti a 

essere un "passamano" del farmaco sperimentale, ma assuma una responsabilità a 360 gradi, garantendo la 

sicurezza e l'efficacia del farmaco per il paziente. 

 

 Digital app: 

Riconosco l'importanza delle applicazioni digitali nel campo medico. Mi impegnerò ad aumentare la 

sensibilità in tale contesto per comprendere le necessità della nostra professione e sviluppare applicazioni 

certificate e sicure per i professionisti e i pazienti.  

 

 Il farmacista a supporto degli ambulatori migranti: 

Nella mia struttura proporrò l'implementazione di un ambulatorio integrato che possa sostenere i migranti, 

valorizzando il ruolo del farmacista clinico. Lavorerò per creare un modello che garantisca una corretta 

assistenza farmaceutica, promuovendo la salute e il benessere dei migranti e creando opportunità di crescita 

professionale per i farmacisti. Darò la mia disponibilità per condividere un modello di lavoro da implementare 

in diverse realtà. 

 

 DM: 

Svilupperò e accrescerò la cultura dei dispositivi medici, con particolare attenzione a quelli critici. Come 

farmacista ospedaliero, sono consapevole del nostro ruolo di referenti per tali dispositivi. Mi impegnerò a 



garantire che i farmacisti siano adeguatamente informati sulle normative, la sicurezza e le tecnologie 

disponibili. 

 

 Contratti dei farmacisti delle strutture private: 

Proporrò di effettuare una mappatura e uno studio approfondito dei contratti dei farmacisti delle strutture 

private al fine di comprendere i loro contenuti. Vorrei promuovere un'armonizzazione di tali contratti con 

quelli del settore pubblico, garantendo condizioni eque per tutti i professionisti. 

 

Concludendo, mi impegnerò a lavorare con passione, diligenza, integrità e trasparenza per rappresentare i 

vostri interessi e guidare la continua crescita della nostra società scientifica. Sono convinto che insieme 

possiamo costruire un futuro brillante per la farmacia clinica in Italia e per questa Grande società scientifica. 

Chiedo il vostro sostegno e la vostra fiducia. Vi invito a leggere attentamente il programma elettorale 

completo e a partecipare attivamente al processo decisionale. La vostra partecipazione è fondamentale per 

plasmare il nostro futuro e per garantire che la farmacia clinica continui a crescere svolgendo un ruolo 

cruciale nella nostra professione e quindi per la salute dei pazienti. 

 

Grazie per il vostro supporto. 

 

Roberto Tessari 

 


